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議案第44号　平成24年度津市一

般会計予算

1　歳出　総務費　防災費　地

域防災情報通信システム整備

事業について

⑴　主眼と事業内容について

　　　　　●一般質問●

1　防災について

⑴　避難所における防災機能の

状況と今後の強化計画は

⑵　避難所における吊り天井崩

落災害防止対策は万全か

⑶　東北のがれきの受入の考え

方は

　

　問　避難所における防災機能の

強化が必要。避難所の総点検を

早急にするべきである

　答　避難所の備蓄物を早急に点

検し、電気や水は優先的に確保

できるよう充実・強化をしてい

く。吊り天井など建物の構造に

ついても調査を行い、必要な措

置をできる限り早くとりたい。

　問　入札制度について「不正防

止・平等・技術向上」を考えれ

ば、制度の改善が必要では

　答　一般競争入札制度の導入や

最低制限価格の算式制度導入な

ど、制度改善を重ねてきており、

入札等監視委員会においても評

価は得ているが、今後とも研

究・検討を重ねていきたい。

2　入札制度について

⑴　制度改善の考え方は

3　自転車マナーについて

⑴　交通事故の実態は

⑵　安全確保の為の取り組みは

⑶　小・中学校通学の状況は

4　栄町四丁目の下水道工事に

ともなう水道管破損事故につ

いて

⑴　栄町四丁目の下水道工事に

ともなう水道管破損事故損害

状況と処理は

⑵　今後の防止対策は

5　教育について

⑴　中学校での武道必修化の取

組み状況と安全対策は
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  った公共施設を民間へ貸し出

し、財産収入としては

⑵　公有財産の管理にあたり、

未利用地の売却処分の歳入予

算が計上されているが歳入確

保の観点から積極的な取り組

みの考え方、また新年度の取

り組みは

3　歳出　総務費　防災費　防

中村勝春議員

災対策事業

⑴　自主防災組織の更なる活動

強化策になると思えるが、事

業の内容について

⑵　事業内容についてどのよう

にして各自主防災組織へ周知

するのか

　　　　　●一般質問●

1　公共下水道事業について

⑴　公共下水道の普及率と接続

率について

⑵　供用開始から3年以内で公

共下水道への接続を義務付け

ているが、一部未接続がある

ことにより側溝や水路の悪臭

がひどいが今後、接続率を上

げる対策は


